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MEMÓRIA DA 7ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE GESTÃO DE INVESTIMENTOS 
GESTÃO 2015-2017 

DATA: 19/08/2015 HORÁRIO: 09h30min LOCAL: FABHAT 

 

LISTA DE PRESENÇA  

Entidade  Nome 

SSRH Oswaldo Francisco Rossetto Junior 

FIESP Ronaldo Sérgio Vasques 

FIESP Claudia Gomes 

SASP Denis Duck 

São Caetano do Sul Renan Correia 

Suzano Antônio Gava 

Mairiporã Antônio Carlos Nery Pinho 

CONVIDADOS 

SSRH / Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

SSRH / Secretaria Executiva Beatriz Vilera 

SSRH / Secretaria Executiva Amauri Pollachi 

FABHAT Francisco Piza 

FABHAT Shirley Salles Emilio 

FABHAT Joselene Alves 

FUNDAP  Gilberto Sampaio 

FUNDAP Renata Corrêa  

FUNDAP Cecília Almeida 

FUNDAP Maximino Barros 

SASP Carlos Kogl 

CETESB Agente Técnico  

 
ASSUNTOS TRATADOS, DISCUSSÔES E ENCAMINHAMENTOS: 

1. Abertura: 

Ronaldo Vasques, representando o Coordenador da CTGI, Edésio Rocca, iniciou a reunião às 9h40min 
apresentando um breve histórico das atividades e as dificuldades da CTGI de elaborar os critérios de 
hierarquização e pontuação e analisar os empreendimentos. Informou que a Câmara tem dificuldade 
em acompanhar o andamento dos empreendimentos indicados e está à disposição para colaborar com 
os trabalhos da FUNDAP. 

2. Apresentação da FUNDAP sobre o andamento do empreendimento "Avaliação de Indicações, 
Proposta de Novos Critérios de Hierarquização e Sistema de Acompanhamento da Execução dos 
Empreendimentos FEHIDRO" 

Piza colocou que no ano passado a FABHAT teve sérios problemas devido a suspensão de pagamentos 
pelos órgãos que mantinham a Fundação, o que resultou na paralisação do empreendimento por um 
período. Com a liberação dos recursos no 1º semestre deste ano, a FABHAT retomou as atividades do 
empreendimento. 
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Maximino Barros (FUNDAP) informou que os trabalhos foram baseados no Termo de Referência inicial, 
mas, a FUNDAP utiliza uma metodologia que privilegia um trabalho conjunto com o cliente. A previsão 
inicial do empreendimento era de 10 meses, porém, devido as dificuldades apresentadas pelo Piza, o 
cronograma foi prorrogado e a ideia é fazer um aditamento para até dezembro de 2015. Apresentou 
o Plano de Trabalho e os documentos que foram analisados para início das atividades (PERH, Relatório 
do TCE, MPO etc.), além de critérios de outros CBH´s como PCJ, BS e SMT. 

Maximino informou que o objeto de análise são os empreendimentos indicados pelo Comitê de 2008 
a 2014 (total de 87 empreendimentos). Disse que não estava previsto, mas, foi discutido com a 
FABHAT, e aprovado, selecionar uma amostra de 27 empreendimentos para uma análise mais 
detalhada.  

Ronaldo colocou que a instância do Comitê que acompanhará os trabalhos é a CTGI e que a mesma 
apresentará as dificuldades encontradas com a elaboração de critérios e avaliação dos projetos nestes 
últimos anos. Solicitou que a FUNDAP retorne para apresentar os critérios, ou seja, o produto final do 
projeto. 

Amauri, em nome da Diretoria do CBH-AT, colocou o Comitê e a Secretaria Executiva à disposição da 
FUNDAP para colaborar com o andamento dos trabalhos. Colocou que seria importante a FUNDAP 
visitar outras Câmaras Técnicas e Grupos de Trabalho do Comitê para entender a necessidade de cada 
instância e poder apresentar proposta de direcionamento dos recursos. 

Agente Técnico (CETESB) discorreu sobre a experiência dos membros do Comitê. As contribuições são 
muito válidas para o processo e muitas vezes não estão em relatórios.  

Maximino diz que também serão objeto de análise os empreendimentos que foram recebidos pelo 
Comitê, mas, não foram indicados.  

Antonio Carlos (Mairiporã) colocou que os critérios são complexos e citou que a contrapartida é um 
dos critérios de pontuação e não deveria ser, pois o empreendimento pode ser bem pontuado neste 
quesito e, consequentemente, ganha uma boa posição no ranking, mas, pode não ser uma boa 
proposta para o Comitê.  

Ficou definido que será agendada uma reunião da CTGI para elaboração de um relatório da experiência 
com a análise dos empreendimentos, pontos positivos e negativos, e a FUNDAP será convidada. 

A reunião foi encerrada às 11h10min. 

 

 


